



# Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

*Congrès du Forum Jeunesse du Bloc Québécois*

## **LES JEUNES EXPRIMENT LEUR MÉCONTENTEMENT VIS-À-VIS DU GOUVERNEMENT DE STEPHEN HARPER**

Ottawa, le mercredi 20 août 2008 – « Le congrès du Forum Jeunesse du Bloc Québécois, qui aura lieu les 22, 23 et 24 août prochains, réunira plus de 250 jeunes provenant de toutes les régions du Québec. Ces jeunes se préparent en vue du Congrès du Bloc Québécois d'octobre 2008 et peaufineront l'ensemble de leurs propositions concernant les moyens à prendre pour défendre l'identité, les intérêts et les valeurs de la nation québécoise que les conservateurs sapent allègrement, tout comme les libéraux l'ont fait avant eux. Les jeunes fourbissent également leurs armes afin de barrer la route aux conservateurs et de les empêcher d'obtenir une majorité lors de la prochaine campagne électorale générale, ce qui serait catastrophique pour le Québec », a affirmé la présidente du Forum Jeunesse du Bloc Québécois, **Isabelle Bourassa**, lors du lancement du congrès du Forum Jeunesse du Bloc Québécois, qui se tiendra à Lévis.

### **Une économie en difficulté et des mesures environnementales déficientes**

« Les jeunes sont outrés de la manière dont le gouvernement conservateur agit au chapitre de l'économie et de l'environnement. Dans un contexte où la crise manufacturière met des milliers de travailleurs à la rue, notre système d'éducation devient la seule solution possible pour relancer l'économie québécoise. Il faut que le gouvernement fédéral accorde les transferts supplémentaires à l'éducation postsecondaire qui se font attendre depuis trop longtemps afin de les ramener au niveau de 1994-95 et qu'il permette ainsi au Québec de conserver un système apte à garantir l'accès à l'éducation postsecondaire. Il doit également entendre raison et cesser de se faire le complice des pétrolières par des politiques qui contribuent à appauvrir le Québec et à saccager l'environnement. Il doit accepter de mettre en place des mesures véritables et durables de protection de l'environnement », a-t-elle aussi soutenu.

« Les conservateurs de Stephen Harper prétendent reconnaître la nation québécoise, mais leurs actions les contredisent totalement. Ils doivent maintenant faire la preuve que leur reconnaissance n'est pas complètement vide de sens. Le Bloc Québécois a entrepris récemment une vaste opération visant à faire pression sur le gouvernement afin d'obtenir des gains tangibles pour la nation québécoise en ce qui concerne les questions de la langue, de la culture et de l'identité. Les membres du forum estiment

que la formation d'une équipe nationale du Québec, comme une équipe de hockey ou de soccer, par exemple, permettrait également aux Québécois de célébrer leur fierté d'appartenir à la nation québécoise et de s'identifier à des symboles solides. Cette proposition, qui sera débattue par les jeunes lors du congrès, fait écho à l'un des éléments contenus dans la plateforme que le parti a présentée lors de la dernière campagne électorale. Le sport est rassembleur et il interpelle les jeunes. Il peut constituer une façon extraordinaire de s'affirmer », a poursuivi la présidente du Forum Jeunesse.

« Les membres du Forum Jeunesse du Bloc Québécois sont déterminés à empêcher les conservateurs de tout saboter sur leur passage. Nous irons de l'avant pour que l'argent des Québécois cesse d'être utilisé contre leurs intérêts, comme les gouvernements fédéraux successifs ont eu l'habitude de le faire », a conclu **Isabelle Bourassa**.

– 30 –

Renseignements :

Frédéric Lepage, attaché de presse  
Bloc Québécois  
Tél. : (613) 947-2495  
Cell. : (613) 294-2066  
[www.blocquebecois.org](http://www.blocquebecois.org)